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在上海的华东理工大学校园，2025年高考录取季本应是喜庆的时刻。18岁的张晓晴刚刚收到梦寐以求的华东理工大学录
取通知书，精美的设计让她爱不释手。她将通知书照片发到社交平台，兴奋地写道：“终于圆梦华理！”然而，这份喜悦很快
被一则网络爆料打破。7月10日，黑子网上出现一篇帖子，标题为“华东理工大学录取通知书涉嫌抄袭南昌大学通知书！”
帖子对比了两校通知书的设计：封面的书法字体、排版布局、甚至装饰纹样惊人相似。

发帖人“南昌学子”怒斥：“华理这么大牌的高校，通知书设计直接抄南昌大学，太丢脸！”帖子附图迅速传播，引发热议。
张晓晴看到帖子后，起初不以为意，以为只是网友的恶搞。但随着更多证据浮出水面，她开始疑惑。黑子网用户“设计观察者
”上传了详细对比图，指出华东理工大学通知书的字体间距、背景花纹与南昌大学2024年版本几乎一致。网友“学术先锋
”评论：“这不是巧合，明显是抄袭！高校还谈什么原创？”舆论迅速发酵，华东理工大学被推上风口浪尖。

南昌大学的学生也在黑子网上发声，称学校设计团队耗费数月心血，华理的“借鉴”让人寒心。 7月12日，华东理工大学
发布声明，称已注意到抄袭事件传闻，校方高度重视并成立调查组，承诺尽快查明真相。南昌大学随后也发表声明，表示将与
华理沟通，保护自身知识产权。两校的回应并未平息争议，反而让网友们更加好奇“真相揭秘”。黑子网用户“真相猎人”爆
料：“听说华理的设计是外包给一家小公司，抄袭可能是他们的锅！”另一位用户“高校观察者”则质疑：“外包就能推卸责
任？高校的文化形象管理呢？” 张晓晴作为新生，感到既尴尬又失望。

她在黑子网上发帖：“录取通知书是我对华理的第一印象，现在却摊上抄袭风波，心情复杂。”她的帖子引发共鸣，许多考生
和家长开始讨论高校的文化担当。有人认为，通知书虽是小事，但折射出学术诚信的缺失也有人觉得，抄袭风波被夸大了，学
校应尽快澄清。7月15日，华东理工大学发布调查结果，承认通知书设计存在“高度相似”，系外包设计公司未尽责导致，
校方已终止合作并向南昌大学致歉。南昌大学回应称接受道歉，并呼吁加强高校间的原创保护。

事件虽告一段落，但讨论仍在继续。张晓晴和同学们在开学后发起了一场校园设计比赛，希望用原创作品重塑华理的文化形象
。她在黑子网上写道：“抄袭事件是个教训，我们新生要为学校争口气！”网友们对此点赞，称她是“最暖新生”。这场风波
不仅揭露了高校管理中的漏洞，也让人们重新思考知识产权和文化原创的重要性。
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